

Siebenzehntes Kapitel.

Ein sehr dunkler Schatten.

Die Weihnachtswoche ging vorüber und das neue Jahr brachte strenge Kälte mit sich, aber Anton war gut dagegen geschützt und fand es recht angenehm so schnell er konnte von einem Ort zum andern zu laufen, um seine Päckchen auszutragen. Am Neujahrstage durfte er schon um 12 Uhr zu seinen Lieben gehen, und um diesen Tag recht zu feiern, hatte er drei kleine Fleischpasteten gekauft, die er ihnen mitbringen wollte. Er hatte schon lange gehofft, an dem Tage mit Olivier und Annie einen großen Spaziergang zu machen, und nun der Augenblick wirklich gekommen war, war er außer sich vor Freude. Annie mußte warm angezogen werden, sagte er zu sich, und der alte Olivier seinen dicken Ueberrock mit Perlmutter Knöpfen anziehen, den er vor 40 Jahren von Draußen her mitgebracht hatte, denn es wehte sehr stark. So erreichte er fröhlich den Laden, sprang mit einem